

News:

Michael Ballack musste wegen einer Geschwindigkeitsüberschreitung in Spanien auf der a5 am 17.10.2012 6700 Euro Strafe bezahlen. Er fuhr unglaubliche 91 km zu schnell und war damit eine Gefahr für alle anderen Fahrer.



http://de.wikipedia.org/wiki/Michael_Ballack

Schule:

Die Informationen zum Buchen von Essen in der Mensa unserer Schule sollen nun auch in türkischer Sprache geschrieben werden. Das kann vielen Eltern weiterhelfen. Viele Eltern kamen mit den Überweisungen für das Essen, das ihre Kinder in der Schule essen sollen, nicht voran und wussten nicht genau, was sie machen sollen. Weitere Informationen gibt es hier: <http://igs-bonn.de/wordpress/wp-content/uploads/Anmeldung-und-Bestellung2t%C3%BCrkisch.pdf>

Lukas Wagenbach (7e)